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Разговор вендора с юристом: что нужно Правовому департаменту?

У судебного юриста мало времени и много задач. Внести информацию по делу, 

инициировать оплату госпошлины, подготовить отчет — всё вручную. В таких условиях 

сложно повысить личную продуктивность или эффективность отдела.

К счастью, автоматизация меняет дело.



НОВОСТИ КОМПАНИЙ

16 августа в 12.00 мск присоединяйтесь к подкасту Pravo Tech.

Константин Мамилов, директор Правового департамента группы компаний MERLION, 

придет рассказать о своем опыте автоматизации юридической функции. Константин хорошо 

знает, что юрист без лишней нагрузки работает продуктивно и с удовольствием.

Что обсудим?

– Эмоциональное выгорание юристов: как автоматизация процессов помогает его избежать?

– Инсайты на пути к автоматизации: как современные технологии могут помочь 

автоматизировать типичные и рутинные процессы исковой работы.

– Особенности взаимодействия внутри департамента: сотрудничество распределенных 

удаленных команд.

– Роль руководителя в организации работы: какие инструменты и методы используются для 

эффективного управления, и какие кнопки «нажимать» в системе для оптимизации 

процессов.

– Экосистемный подход: как low-code-платформы помогают сократить цикл внедрения и 

упрощают работу и взаимодействие.

– Методы оценки эффективности автоматизации и работы: какие метрики важно 

отслеживать и как они помогают принимать обоснованные решения для улучшения 

производительности.

Разговор точно получится интересным.

Встречаемся онлайн 16 августа в 12:00 мск
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